

MILENIO

PUEBLA

VIERNES

7 de septiembre de 2018

www.milenio.com

DIARIO® ► PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 14 ► NÚM. 4957

TARIFA PREFERENTE EN LÍNEA 3 DE RUTA: UAP

Rector pide precio de \$3.50 para universitarios; en CU plantarán 175 árboles **P. 16**



EDILES COMPARTEN EXPERIENCIAS CON BM

Banck y Rivera abordan temas de transporte y movilidad urbana **P. 7**

La Afición

Maradona atisba era dorada... como técnico de Sinaloa



Abandona el cargo por motivos personales; el Congreso definirá el nuevo perfil: Gali

Carrancá deja Fiscalía, anuncia el gobernador

- Relevo no afectará carpetas de investigación ni trabajo de la Fiscalía General, aclara
- Durante las fiestas patrias la PF y Ejército patrullarán los municipios más inseguros
- Un reto del Estado sanear corporaciones policiacas de la corrupción: UIA **P. 10 Y 11**

ANDRÉS LOBATO/ARCHIVO

EL ASALTO A LA RAZÓN

Carlos Marín



cmarin@milenio.com

Cura Nicolás Aguilar

Impunes, 5 casos de sacerdotes pederastas

Expedientes abiertos en Puebla por abuso sexual, denuncia Joaquín Aguilar

SOBREVIVIENTES

Nicolás Aguilar abusó de 200 niños en Tehuacán y EU, dice la víctima **P. 14**



El mandatario estatal elogió el desempeño de Víctor Carrancá Bourguet al frente de la Fiscalía General del Estado por casi ocho años durante las dos últimas administraciones estatales.

CONGRESO DE QUINTA PARA LA CUARTA

La nueva legislatura federal nace con la marca de la desvergüenza:

A coro, los diputados de Morena tuvieron la desfachatez de sabotear el mensaje de la priista Claudia Ruiz Massieu con la vileza de enumerar a los 43 de Ayotzinapa, pese a ser ellos (perredistas y protomorenistas de entonces) quienes gobernaban Iguala y Guerrero al ocurrir la matanza.

Y antier, como gusanos en la sopa de la escandalosa pero constitucional licencia al verde Manuel Velasco para suplirse a sí mismo como gobernador "sustituto" (a nadie se le puede obligar a hacer lo que no quiere o que el favorecido "legislara" y votara durante tres tristes meses), luego de que el Senado la aprobó, el mercachifles PVEM (que con el PRI de alcahuete asesinó el espectáculo familiar de los circos) cedió a la fracción morenista cinco de sus diputados (uno de estos el timador que se hizo pasar por "indígena"), usando esta vez el chantaje y el flagelo del cáncer para dizque sacar adelante bondadosas iniciativas.

De vómito, pues, el alumbramiento del Congreso de la cuarta transformación.

Acumulan 684 cuerpos fosas de cinco municipios

Luego de un mes de excavaciones, hallan restos de al menos 166 personas en Veracruz

P. 20

HOY ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Jesús Rangel, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3** ► Carlos Guízar, Miguel Barbosa, Manuel Baeza **p. 4** ► Pablo Ruiz, Jaime Zambrano **p. 6** ► Miguel Ángel Santillana **p. 15** ► Mariela Solís **p. 16** ► Alberto Aguilar **p. 30** ► Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 36** ► Omar Cervantes **p. 37** ► Gil Gamés **p. 39**

enmilenio.com

BUSCA: CESA AEROMÉXICO A LOS TRES PILOTOS DE AVIÓN CAÍDO; PARA ASPA ES ILEGAL, EN: milenio.com/negocios



\$10.00